

## Navidad es Hogar



Llegan las Navidades y todos pensamos en fiestas, comida y familia... pero todo esto lo es por el motivo central: la Encarnación del Hijo de Dios en Belén. El Todopoderoso se hace carne, niño, humano, para dar dignidad a toda persona humana, especialmente a los más pobres, los enfermos, los ancianos.



El pasado 24 de diciembre Navidad se vivió en el Hogar de San José de La Seu d'Urgell, con la Misa del Gallo, presidida por el Sr. Arzobispo de Urgell, Mons. Joan-Enric Vives, que presidió la Eucaristía festiva, junto a las Hermanas de Comunidad, a los residentes, a los trabajadores, familiares y bienhechores. Terminada la Eucaristía, canto de villancicos y fiesta con los ancianos. Alegría compartida. Un hogar, una "casa" como le gustaba decir a la Santa Madre Teresa de Jesús Jornet.



Pero la fiesta no terminó en la Nochebuena. El día de Navidad, 25 de diciembre, el Arzobispo Joan-Enric Vives, compartió de nuevo la tradicional comida de Navidad con los abuelos de la Residencia St. Josep de La Seu d'Urgell, ágape al que asistieron también las Religiosas de la Comunidad, los residentes y los cinco seminaristas de la Diócesis de Urgell. Los trabajadores del Hogar se multiplicaron para atender las necesidades de todos en una comida que es ágape compartido, signo del gran banquete que será encontrarnos con los hermanos más pobres en el cielo.





La comida compartida en el Hogar de San José es una actividad que Mons. Vives ha venido realizando en todos los años de su pontificado, desde que iniciara su servicio como Pastor diocesano en el año 2003. Las Religiosas y el personal de servicio se esfuerzan para que no falte nada en una buena comida y los cantos y la música animan el encuentro festivo navideño de la familia-Hogar de la Llar de San José de La Seu d'Urgell.

